

Le 20 juin 2019

L'opération de collecte vient de s'achever et les collègues qui se sont engagés dans cette démarche, pour défendre le respect de leurs droits, malgré les menaces et les intimidations « de tous bords », sont ici grandement remerciés.

Plus d'une centaine de badges remis malgré le mail envoyé par le directeur le vendredi 14/06/2019 à 16h40.

Ce communiqué dont l'unique but – tel un épouvantail ballotté par le vent- est d'inspirer la peur a le mérite de nous faire entrevoir l'objectif clair du directeur : la suppression des journées dites « courtes » et l'uniformisation des journées de travail avec les plages **fixes** l'après midi, et pour cause, la DGFIP refuse la succession de plages variables les après-midi. La direction de l'ESI située à Marseille s'apprête à soumettre en CTL un tel projet pour nos collègues de l'ESI Martinique.

Ne vous méprenez pas chers collègues, la direction poursuit cet objectif et tous les moyens seront utilisés pour arriver à ses fins.

Ce bras de fer amorcé n'en n'est pas un : la force est détenue par les agents, donc par VOUS. Le syndicat c'est vous, il a besoin du soutien de tous ses membres.

**Votre action est essentielle dans ce mouvement.**

L'histoire de la Martinique est jalonnée de femmes et d'hommes courageux qui ont refusé de courber l'échine face à l'injustice combinée au mépris.

*Soyons fiers d'être nous-mêmes et avançons ensemble afin de gagner ce juste combat.*

*" Celui qui ne se bat pas a déjà perdu "*